

Inauguration de l'espace Jean-Lucien Vazeille

ACTUALITÉ

SPORT LOISIRS

Vendredi 17 décembre 2021

Inauguration de l'espace Jean-Lucien Vazeille

Après seulement deux ans de travaux, le centre pluridisciplinaire a été officiellement inauguré ce samedi 11 décembre par le maire, Pascal Thevenot, la conseillère régionale Sylvie Piganeau et l'architecte Jean-Pierre Lott. Cet événement a été marqué par la présence de l'ancien ministre Franck Borotra venue pour saluer Jean-Lucien Vazeille, ancien adjoint au maire chargé des sports dont le bâtiment porte son nom.



Lors de l'inauguration M. Vazeille, entouré de sa famille a remercié de son engagement sans faille pour les associations véliziennes. C'est avec une émotion non dissimulée que Jean-Lucien Vazeille a visité les locaux de l'architecture spectaculaire.

Cet équipement innovant en termes d'architecture et de modernité se distingue par huit salles aménagées pour pratiquer des activités culturelles comme sportives : handball, danse, scrabble, billard, boxe, danse, tennis de table, badminton... mais aussi par des gradins d'une capacité de 250 personnes pour accueillir les spectateurs et supporters !

Cette structure ambitieuse s'inscrit également dans une démarche de développement durable, avec l'orientation du bâtiment, le choix des matériaux, la protection et l'aménagement des espaces verts et surtout un éclairage naturel dans les salles de pratique, qui disposent pour la plupart de grandes terrasses. De ce fait, la quasi-totalité du complexe est éclairée grâce à des puits de lumière naturelle.

Contact

Espace Jean-Lucien Vazeille

11 Rue du Général Exelmans
78140 Vélizy-Villacoublay